

IT

Servizi inclusi: docce acqua calda e fredda giorno e notte, IVA, allacciamento elettrico 6A-220V, camper service. In alta stagione è consigliabile la prenotazione. Il giorno dell'arrivo sarà a vostra disposizione il posto riservato fino alle ore 16.00. Preghiamo di comunicarci se l'arrivo è previsto dopo le ore 16.00. Il giorno della partenza Vi preghiamo di lasciare libera la piazzola entro le ore 11.00. Nel caso di partenza ritardata verrà conteggiata una notte aggiuntiva. **Tassa di soggiorno € 1,00/ persona/notte (da 12 anni compiuti in su)**. Piazzola = Camper oppure Auto+Caravan oppure Auto+Tenda oppure Minibus con Veranda.

DE

Die Preise enthalten: Duschen mit Kalt- und Warmwasser Tag und Nacht, Mehrwertsteuer, Stromanschluss 6A-220V, Camper-Service. Während der Hochsaison empfehlen wir die Vorausbuchung Ihres Aufenthalts. Am Anreisetag steht Ihnen Ihr reservierter Stellplatz bis 16.00 Uhr zur Verfügung. Bei späterer Anreise bitten wir um kurze Mitteilung. Am Abreisetag bitten wir Sie, den Stellplatz bis 11.00 Uhr freizugeben. Bei verspäterer Abreise wird der nächste Tag angerechnet. **Kurtaxe € 1,00/Person/Nacht (ab 12 Jahre)**. Stellplatz = Wohnmobil oder Auto+Wohnwagen oder Auto+Zelt oder VW Bus (oder ähnliches) mit Vorzelt.

EN

The rates include: 24-hours shower with warm and cold water, VAT, power supply 6A-220V, camper service. We recommend to book your stay in advance during the high season. On the day of arrival the reserved pitch is available till 4.00 pm Please inform us in case of late arrival. We request that the pitches be vacated by 11.00 am on the day of departure. In case of late departure an extra night will be charged. **Tourist Tax € 1,00/person/night (over 12 years old)**. Pitch = Motorhome or Car+Caravan or Car+Tent or Minibus (VW or similar) with awning.